
PROVINCE DE QUÉBEC 

COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

ÉCOLE INSTITUTIONNELLE SAINT-JOSEPH 

 

Procès-verbal  de la session ordinaire 
du  jeudi 20 mai 2010 

 
Session ordinaire du conseil d’établissement de l’école institutionnelle 
Saint-Joseph tenue à l’école, le 20 mai de l’an deux mille dix à dix-
neuf heures trente. 
 
 
 

 
Mmes  Danielle Côté, parent 

Isabelle Doyon, enseignante 
  Lucie Thivierge, éducatrice au service de garde 
  Hélène Vallée, enseignante 
   
   
MM.  Normand Cossette, enseignant 
  Christian Leclerc, parent 
     
   
Aussi présente : 
 
Mme  Andrée Roy, directrice 
 
   
 
Mmes   Martine St-Laurent, commissaire 
  Valérie Simoneau, représentante de la communauté 
 
MM.  Sylvain Lacroix, parent 
  Stéphane Saulter, parent 
 
 
 
 
Le quorum est atteint, l’assemblée peut débuter.  Il est 19 h 34. 
 
 
CE-492-10 IL EST RÉSOLU,  

QUE l’ordre du jour de cette séance soit et est adopté 
tel que présenté. 

ADOPTÉE. 
 

PRÉSENCES 

OUVERTURE DE 
LA RÉUNION  

ABSENCES 
  
  



 
 
CE-493-10 IL EST RÉSOLU,  

QUE le procès-verbal soit et est adopté tel que 
présenté. 

  
  ADOPTÉE. 

 
 
 

 
Une carte a été envoyée à l’école Migwan afin de les remercier de 
leur accueil et de leur ouverture lors de l’activité glissade. 
 

 
 
 
 
 
 
Il n’y a aucune intervention de l’assemblée. 
 
 
 
 
Suivi de la campagne de financement  : 
Tous semblent satisfaits du déroulement de la vente de confiture La 
Fraisonnée.  Cette campagne de financement a permis à l’école 
d’amasser la somme de 1 699 $.  Ce montant servira à financer les 
activités de fin d’année. 
 
CONSIDÉRANT le succès de ce mode de financement, les membres 
recommandent de tenir le même moyen de financement pour l’année 
scolaire 2010-2011. 
 
 
CE-494-10 IL EST RÉSOLU, 
  QUE la campagne de financement retenue pour 
l’année scolaire 2010-2011, soit la vente de confiture de la 
compagnie LA FRAISONNÉE. 
 

ADOPTÉE. 
 
 
 
Suivi du Mois de la lecture :  
Encore cette année, les activités réalisées dans le cadre du mois de 
la lecture a suscité davantage le goût et le plaisir de lire chez nos 
élèves.   
 
 

 
ADOPTION DU 
PROCÈS-VERBAL 
DU 24 MARS 2010  

INTERVENTION DE 
L’ASSEMBLÉE 

INFORMATION ET 
CORRESPONDANCE 

AFFAIRES 
DÉCOULANT DU 
DERNIER 
PROCÈS-
VERBAL 



 
 
Pour sa part, l’activité Lecturothon a permis à l’école d’amasser 
1 519,11 $.  La totalité de ce montant sera investie en cadeaux (bons 
d’achats et livres) afin de récompenser l’implication des élèves dans 
le Mois de la lecture ainsi qu’à l’achat de livres pour garnir les 
bibliothèques dans les classes.   
 
 
Suivi au niveau de l’entretien ménager :  
Madame Roy explique les démarches faites et les changements 
apportés depuis l’intervention de la commission scolaire dans ce 
dossier. 
 
 
Calendrier scolaire 2010-2011 : 
Un calendrier scolaire 2010-2011 est remis à tous les membres.  Il 
est aussi facilement accessible sur le nouveau site WEB de la 
Commission scolaire Harricana. 
 

 
 
 

Aucun 
 

 
 
 
 
 
 
Un document présentant les règles de conduite et les mesures de 
sécurité est remis aux membres. Un regard est fait sur les 
modifications proposées. 
 
Les membres conviennent de reporter ce point à la prochaine 
rencontre afin d’en prendre davantage connaissance. 
 
 
 
 
 
Une présentation du projet de politique de gestion des plaintes est 
faite.  Les membres échangent à ce sujet. 
  
 
 
 
 
     
 

RAPPORT DU 
DÉLÉGUÉ AU 
COMITÉ DE 
PARENTS 

APPROBATION DES 
RÉGLES DE 
CONDUITE ET DES 
MESURES DE 
SÉCURITÉ  
(LIP art 76) 

CONSULTATION 
SUR LE PROJET DE 
POLITIQUE DE 
GESTION DES 
PLAINTES 



 
 
 
La directrice informe les membres sur les travaux réalisés jusqu’à 
maintenant afin de compléter la liste de matériel didactique et de 
fournitures scolaires.  Celles-ci seront transmises aux parents par 
envoi postal, à la fin de l’année scolaire. 
 
Les parents devront acquérir le matériel didactique directement à la 
Boutique de bureau Gyva. 
 
Après consultation des listes présentées et recommandation d’avoir 
le coût comparatif par rapport à l’année précédente, les membres 
approuvent  les listes de matériel telles que présentées.   
 
 
 
CE-495-10 IL EST RÉSOLU, 
  QUE les listes du matériel didactique et de fournitures 
scolaires pour l’année scolaire 2010-2011, soient acceptées telles  
que présentées. 
 

ADOPTÉE. 
 
    
 
 
 
Activité du service de garde pour la P.E du 21 mai :   
Dans le cadre du mois de l’activité physique, les enfants bénéficieront 
d’une activité « Baseball » au terrain adjacent à l’aréna. 
 
 
Semaine des arts :  
Les membres soulignent la remarquable participation de l’école  ainsi 
que le travail colossal réalisé par les enseignants dans le cadre de la 
Semaine des arts. C’est une belle fierté pour l’école.  Félicitations à 
tous! 
 
 
Propreté du terrain aux abords de l’entrée principa le : 
Les membres discutent de ce qu’il et possible de faire à l’égard des 
déchets et nombreux excréments de chien qui se trouvent le long du 
trottoir aux abords de l’entrée. 
 
 
Activités de fin d’année : 
Des précisions ont été apportées à la liste des activités et sorties de 
fin d’année. Cette nouvelle liste est disponible sur le site WEB de 
l’école. 
 

AFFAIRES 
NOUVELLES 

MATÉRIEL 
DIDACTIQUE 
2010-2011  



 
CE-496-10 IL EST RÉSOLU,  
 

QUE l’assemblée soit levée.  Il est 20 h 50. 
 

ADOPTÉE. 
 
 
 
 
 
 

____________________________  __________________________ 
Christian Leclerc   Andrée Roy 

 Président du C.É.   secrétaire d’assemblée 

CLÔTURE DE 
LA RÉUNION 


